

(5. Fortsetzung.)

Zimmer erstaunter fragte Bruno: „Na, und zu welchem Resultat sind Sie denn da gekommen, Sie Taufensaffa?“

„Werden Sie mir auch nicht böse sein, Herr Paulsen?“ „Gewiß nicht, Alterchen, ich ver- spreche es!“

„Aber nach der Photographie hätten Sie doch den Lumpentel aus- findig machen können mit Hilfe des Photographen.“

„Und er hat noch immer keine Frau?“ „Aber nein“, seufzte diese. „Aber weshalb denn nicht?“

„Gleich am Nachmittag erbat sich Hans die Günst, seinen schönen Gast spazieren führen zu dürfen, um ihm die Neuerungen des Parks, die Denkmäler und die Anlagen zu zeigen.“

„Man hört oft die Ansicht ausspre- chen, daß die Insekten taub seien, und man folgert das daraus, daß manche Insekten auf Töne und Geräusche in keiner Weise reagieren.“

Vom Gehör der Insekten.

Das sonnenverbrannte Gesicht.